

# Au secours de la cathédrale

Le 15 avril 2019, la cathédrale Notre-Dame de Paris a pris feu.



(1) Notre-Dame de Paris est une cathédrale magnifique. Elle est située sur l'île de la Cité, dans le centre de Paris. La cathédrale est connue dans le monde entier. Notre-Dame de Paris est presque aussi connue que la tour Eiffel ! Son image représente la ville de Paris et c'est le monument le plus visité des touristes. Elle reçoit près de quinze millions de visiteurs par an.

(2) Notre-Dame a été construite il y a neuf cents ans. C'est un symbole de la France. Alors, quand elle a brûlé au mois d'avril, beaucoup de gens ont pleuré. Le feu était énorme et il a brûlé pendant de nombreuses heures. Une grande partie du toit a été détruite. 29, on a pu sauver beaucoup de tableaux et de sculptures.

(3) Malgré les quatre cents pompiers de Paris présents sur place, il a été

très difficile d'éteindre le feu. Il faut savoir que Notre-Dame de Paris mesure 128 mètres de long et 48 mètres de large. En plus, le feu a pu se répandre assez vite, parce que le toit a été fait de bois. On a utilisé près de mille-trois-cents arbres pour construire ce toit ! Finalement, les pompiers ont réussi à éteindre le feu. (4) La restauration de Notre-Dame de Paris va durer au minimum près de dix ans ! Peu après l'incendie, environ trois cents millions d'euros ont été promis pour restaurer la cathédrale. Et c'est tant mieux, car réparer Notre-Dame coûtera plusieurs centaines de millions d'euros. Des pays du monde entier comme les États-Unis, le Japon, l'Espagne et la Russie ont donné de l'argent pour la réparation de Notre-Dame.

*d'après Junior Quotidien  
hors-série, septembre 2019*